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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １２ 

令和 ４年 ５月２６日 

午前・午後 １２時５５分    

議会名 令和   ４年 第   ３回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

１(仮称)出流原ＰＡスマート

インターチェンジについて 

（１）スマートインターチェ

ンジの整備効果につい

て 

 

（２）スマートインターチェ 

   ンジの整備手法につい

て 

 

（３）スマートインターチェ

ンジの整備の費用につ

いて 

 

（４）スマートインターチェ

ンジの供用開始までの

スケジュールについて 

 

２令和４年度佐野市市民体育

祭について 

（１）令和４年度「市民体育祭

の開催に関する準備・

意見書」について 

 

 

 

①令和４年に供用開始予定の（仮称）出流原 PAス

マートインターチェンジの整備効果について伺い

ます。 

 

①スマートインターチェンジの整備手法について伺

います。 

 

 

①スマートインターチェンジの整備にかかる本市の

費用負担（持ち出し額）について伺います。 

 

 

①スマートインターチェンジの供用開始までのスケ

ジュールと現在の進捗状況について伺います。 

 

 

 

 

①令和４年３月３日に佐野市長、佐野市スポーツ 

協会会長から佐野市スポーツ協会各専門部・支部

にアンケート調査をした意図について伺います。 
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（２）令和４年度佐野市市民

体育祭中止について 

 

３「いちご一会とちぎ国体・ 

とちぎ大会」開催準備に 

ついて 

（１）「開催機運の醸成」と市

民参加の取組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）競技会開催に向けた準

備について 

            

 

②アンケート調査の結果について伺います。 

 

③アンケート調査の結果を受けて、今後どのような

方向性を考え取り組んでいくのか伺います。 

 

① 令和４年度佐野市市民体育祭を中止とした経緯

と理由について伺います。 

 

 

  

 

① コロナ禍の中で国体をどのように盛り上げてい

くのか、多くの市民参加を促し市民総参加で盛

り上げていくのか伺います。 

 

②花いっぱい運動の準備はどの程度進んでいるのか

伺います。 

 

③炬火イベントはどのように進め、盛り上げていく

のか伺います。 

 

④市民ボランティアはどのように考えているのか伺

います。 

 

①競技会を実施するにあたり、どのような感染症対

策を実施していくのか伺います。 

 

②本市に訪れる方への観光おもてなしの取組みにつ

いて伺います。 

 

③宿泊・会場輸送についてどのように考えているの

か伺います。 

 

④児童生徒の応援見学の実施について伺います。 

 

 

 

 


